Fridays Stifte for Future!!!

Liebe Stiftesammlerinnen und -sammler,

vor wenigen Wochen habe ich den Karton neben dem Wasserspender entfernt, weil die Stifte-Sammel-Aktion auf das Jahr 2018 begrenzt war.

Es ist kaum zu glauben, wie toll die Aktion angenommen wurde, auch bei uns am FAG. Das großartige Engagement hat alle Erwartungen und Hoffnungen der Organisatorinnen vollkommen übertroffen: Etwa 22 Tonnen Stifte wurden bundesweit gesammelt!!! Wir waren mit 80 Kilo dabei!



Damit wurden 200 Flüchtlingskinder aus Syrien unterstützt, die im Libanon Zuflucht gefunden haben. Im Rahmen des Projekts kann das dortige Beit-el-Nour-Zentrum vier Lehrkräfte und zwei Psychologinnen beschäftigen, die sich um die Kinder und ihre Familien kümmern.

Und nun die gute Nachricht: Die Recycling-Firma TerraCycle ist weiterhin an unseren Abfallprodukten

interessiert! Demnächst wird wieder ein Karton an der gewohnten Stelle stehen und

leere Kugelschreiber, Gelroller, Marker, Filzstifte, Druckbleistifte, Korrekturmittel, Füllfederhalter und Patronen

aufnehmen. Leider sind Klebestifte, Radiergummis, Lineale, Bleistifte und Scheren nicht erwünscht.

Auf diese Weise können wir nach wie vor unseren Beitrag leisten für eine bessere Zukunft. Wir können zwar im schulischen Alltag wohl kaum auf diese Kunststoff-Utensilien verzichten. Aber wir können sie einer sinnvollen Wiederverwertung zuführen und dem Plastikmüll den Kampf ansagen!

Bitte engagieren Sie sich weiterhin. Ich kümmere mich gern um die vollen Müll-Pakete.

Vielen Dank!

Eveline Mayer